
залы первого в городе Центра 
завозят инвентарь и оборудо-
вание, чтобы пожилым было 
уютно общаться и учиться. 
Здесь будут творческие ма-

стерские, киноклуб, лекторий и музы-
кальная гостиная. Управляющая отде-
лением Социального фонда России по 
Свердловской области Елена Альшиц 
сказала:

– Средний Урал стал одним из пер-
вых регионов страны, где воплощается 
в жизнь проект по организации раз-
нообразного и качественного досуга 
для пожилых людей. В Первоуральске 
появилась отличная площадка для 
встреч, для организации культурно-про-
светительских и физкультурно-оздоро-
вительных мероприятий. Безусловно, 
продолжим оборудовать помещения, 
создавать библиотеку, наполнять про-
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В Первоуральске появилось место для дружеских встреч пожилых людей, 
занятий по интересам, где можно послушать лекции по компьютерной 
и финансовой грамотности.

странство материалами для приклад-
ного творчества. 

Депутат Законодательного Со-
брания Свердловской области Елена 
Чечунова отметила:

– Центр общения старшего поко-
ления в Первоуральске стал пятым в 
регионе. Надеемся, что он будет вос-
требован, поможет ветеранам скрасить 
досуг, получить медицинские и юриди-
ческие консультации, обучиться новому 
и пообщаться с единомышленниками.

В Центре будут проходить меропри-
ятия регионального отделения Социаль-
ного фонда России, областных обще-
ственных организаций и администрации 
города. Совместное проведение стало 
возможным благодаря подписанию в 
ИКЦ соглашения о сотрудничестве.

Глава города Игорь Кабец счита-
ет, что Центр – не только место для 

общения, где можно встретить друзей, 
но и получить новые знания, адресную 
помощь. 

Почётный гражданин Первоуральска 
Альбина Филатова поблагодарила за 
проявление заботы и внимания к вете-
ранам. Центр общения старшего поколе-
ния, расположенный на улице Вайнера, 
15а, уже начал принимать посетителей.

Кстати, в Парке новой культуры стар-
товали ретродискотеки под открытом 
небом. Танцы на свежем воздухе про-
водит для людей старшего поколения 
Централизованная клубная система. 
Организаторы отмечают, подобные музы-
кальные встречи пользовались успехом 
в прошлом году, поэтому их решили 
возобновить. На дискотеки, которые 
проводятся каждый четверг в 15 часов, 
собираются десятки ветеранов, они с 
удовольствием танцуют и общаются. 

ЦЕНТР ОБЩЕНИЯ 
СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ

МЕМОРИАЛ ДЕСАНТНИКАМ
 

В День ВДВ в Первоуральске открыли мемориал, 
посвящённый памяти десантников всех поколений.
 
На одной из плит разместили слоган, ставший визит-

ной карточкой Воздушно-десантных войск: «Никто, кроме 
нас!». На торжественную церемонию собрались десятки 
первоуральцев – это представители «крылатой гвардии», 
общественники и воспитанники патриотических клубов.

Долгожданный мемориал создавали ветераны ВДВ 
и неравнодушные горожане. На митинге почтили память 
погибших товарищей минутой молчания и троекратным 
залпом из орудий. Теперь Первоуральск будет знать и 
помнить своих героев.

Днём образования ВДВ или «войск дяди Васи» (так их 
называют в честь основоположника – генерала Василия 
Маргелова) принято считать 2 августа 1930 года. Тогда 
на учениях Московского военного округа впервые в СССР 
десантировалась боевая группа.

ГУМАНИТАРНЫЙ ГРУЗ 
ДОСТАВЛЕН

Более 30 тонн гуманитарного груза доставили 
из Первоуральска в зону СВО.

Из них 22 тонны – это строительные материалы, осталь-
ное – продукты, медикаменты, рюкзаки, тактическая одежда 
и маскировочные сети, собранные уральцами. Также в зону 
СВО отправили технику: мотоцикл, планшеты с брониро-
ванным стеклом для командиров, квадрокоптеры, приборы 
ночного видения. В сборе гуманитарной помощи приняли 
участие волонтёры и предприниматели. А школьники и 
воспитанники детских садов передали солдатам письма со 
словами поддержки и рисунки.

Посылки доставили в четыре воинские части, где служат 
бойцы из Первоуральска. Гуманитарный конвой выполнил 
свою миссию. Но организаторы сообщили, что работа будет 
продолжена, и приглашают для сотрудничества волонтёров.

ПОДГОТОВКА К УЧЕБНОМУ ГОДУ
На подготовку школ к новому учебному году 

из городского бюджета дополнительно выделили 
230 миллионов рублей. 

Глава Первоуральска Игорь Кабец проинспектировал 
ход работ в образовательных учреждениях. Так, в школе  
№ 6 в столовой заменили устаревшие лампы на современ-
ное светодиодное оборудование. В школе № 9 обновляют 
кабинет биологии: отремонтировали стены, утеплили полы, 
заменили двери. В ближайшие дни установят цифровые ла-
боратории, образовательные конструкторы и многое другое. 
А в Первоуральской детской школе искусств, которая в этом 
году отметит 70-летие, обновили фасад. Ремонтные работы 
станут первым подарком к юбилею. 

«РАСКРАСЬ ГОРОД»
Так называется акция, подготовленная 

администрацией Первоуральска.

Рисунок с элементами идентичности города размером 
больше десяти метров теперь украшает улицу Ленина. 
Уникальный стрит-арт-объект рядом с ИКЦ несколько часов 
рисовали порядка 50 горожан. Для помощи в разработке 
эскиза и его воплощении пригласили команду профес-
сионалов из Екатеринбурга под руководством художника 
Ромы INK. В работе были использованы водоэмульсионные 
краски, которые экологически безопасны, огнестойки, устой-
чивы к загрязнениям, легко наносятся и быстро высыхают. 

Создание арт-объекта проходило в рамках проекта 
«Яркий город», который стал частью большой программы 
развития «Первоуральск для тебя». Цель – сделать город 
комфортным и современным. 



мена продлится две недели в оздоровительном ла-
гере «Исетские зори» в Каменск-Уральском районе. 
Будущие защитники Родины – 140 юных первоураль-
цев – распределены на четыре штурмовые группы: 
«Искра», «Витязь», «Верный», «Спарта» и два 

спортотряда. Выездное мероприятие организуют сотрудники 
Управления образования Первоуральска, начальник лагеря  – 
руководитель военно-патриотического клуба «Пограничник» и 
одноименного поискового отряда Александр Демидов.

– Сформированы штурмовые отряды, курсантам присво-
ены позывные, которые они сами придумали. Это было их 
домашним заданием, – рассказала заместитель директора 
Центра развития детей и молодёжи Александра Ахтарова, 
которая осуществляет методическое сопровождение лагеря. 

В этом году изменился подход к организации образователь-
ного блока. В программу включены: огневая и снайперская под-
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ДЕНЬ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА
Уважаемые работники и ветераны Свердловской 

железной дороги, поздравляю вас
 с профессиональным праздником!

Железнодорожный транспорт играет важнейшую роль 
в успешном социально-эконмическом развитии России 
и её регионов, соединяя города и сёла, обеспечивая мо-
бильность граждан, транспортировку большинства про-
мышленных и социальных грузов. Свердловская железная 
дорога является основой транспортной системы Среднего 
Урала, занимает второе место в стране по объёму погрузки. 
Тысячи специалистов различных профилей: машинистов, 
ремонтников, инженеров, диспетчеров, строителей – обе-
спечивают бесперебойную, безопасную и эффективную 
работу огромного транспортного комплекса.

Между предприятиями региона и Свердловской же-
лезной дорогой выстроены взаимовыгодные партнёрские 
отношения. Компания обеспечивает высокое качество и сво-
евременность перевозки промышленных грузов, реализует 
крупные инфраструктурные проекты, создаёт новые рабочие 
места, является одним из крупнейших налогоплательщиков 
региона. В свою очередь уральские предприятия производят 
широкий ассортимент продукции, необходимой для обеспе-
чения железнодорожной отрасли. В том числе – современ-
ные электровозы и скоростные электропоезда «Ласточка». 
Настоящим драйвером развития призван стать проект по 
созданию в нашем регионе «Сухого порта», который мы 
реализуем совместно со Свердловской железной дорогой.

Уважаемые железнодорожники и ветераны отрасли! 
Благодарю вас за добросовестный труд, весомый вклад в 
социально-экономическое развитие региона. Желаю вам 
крепкого здоровья, успехов, благополучия, всего самого 
доброго!

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ

 

«СУХОЙ ПОРТ»  
Формирование в Свердловской области 

крупнейшего в стране транспортно-логистического 
комплекса за счёт реализации проекта «Сухой порт» 

откроет новые возможности перед 
авиапредприятиями региона. 

Об этом губернатор Евгений Куйвашев сказал на торже-
ственном вечере, посвящённом 80-летнему юбилею ураль-
ской авиации. Развитие отрасли на Среднем Урале берёт 
начало в июле 1943 года, когда был основан гражданский 
авиаотряд в аэропорту Кольцово, ставший прародителем 
международного аэропорта Екатеринбурга и авиакомпании 
«Уральские авиалинии».

Международный аэропорт Кольцово сегодня – один из 
самых крупных региональных аэропортов с современной 
инфраструктурой и международными стандартами обслу-
живания. Его маршрутная сеть ежегодно превышает 85 
направлений. «Уральские авиалинии» – базовый авиапере-
возчик региона, который по объёму перевозок входит в число 
сильнейших авиакомпаний страны. В этом году предприятие 
перешагнёт 30-летний рубеж, достигнув новой высоты – 100 
миллионов перевезённых пассажиров.

– За эти десятилетия пройден огромный путь – от 
небольшого аэродрома до мощного авиатранспортного 
комплекса, который по праву зовётся воздушными во-
ротами Урала. Мы поставили перед собой цель создать в 
регионе «Сухой порт», запустить серьёзную модернизацию 
сопутствующей инфраструктуры, подключиться к новым 
международным транспортным коридорам. Уверен, что всё 
это откроет перед нашими авиаторами ещё более широкие 
горизонты, – сказал Евгений Куйвашев.

По его словам, Свердловская область последовательно 
идёт к тому, чтобы стать важнейшим транспортно-логисти-
ческим хабом страны.

 

ПЛЯЖИ БЛАГОУСТРОЯТ
Ещё в восьми муниципальных образованиях 

Среднего Урала, среди которых – Первоуральск, 
к следующему купальному сезону появятся 

благоустроенные пляжи. 

Финансовую поддержку в рамках нацпроекта «Туризм и 
индустрия гостеприимства» получат 17 проектов-победите-
лей второго отбора на создание и развитие инфраструктуры 
туризма в регионе. Из 45 поступивших на конкурс заявок 
комиссия выбрала проекты, которые частично профинан-
сируют из средств федерального и областного бюджетов.

Так, на пляже реки Чусовая около туристско-оздорови-
тельного комплекса «Каменные ворота» появятся детские 
площадки и точки питания для туристов. В загородном 
комплексе «Арамильская слобода» оборудуют пляж с выде-
ленной зоной для купания и спасательной вышкой. Пляжное 
направление получит развитие и в Шалинском, Рефтинском, 
Первоуральском, Дегтярском городских округах.

Н

С

В
есенняя сессия, действительно, 
была  одной из самых плодот-
ворных. Принято 500 законов, 
большинство из которых – 343 
– прямого действия, то есть при 

выработке решений шло обсуждение, в 
котором могли участвовать все граждане 
страны, на чём, собственно, и настаивал 
Президент России В.В.Путин. 

Вместе с коллегами мы иницииро-
вали законопроекты, которые касаются 
обеспечения безопасности здоровья 
подрастающего поколения, сферы кон-
трактных закупок для государственных 
и муниципальных нужд и других важных 
моментов. Также участвовал в под-
готовке ряда экономических поправок, 
разработанных в соавторстве с членами 
Правительства Российской Федерации и 
Комитета по бюджету и налогам. 

Уверен, что всё это скажется на бла-
гополучии как всех россиян, так и людей 
в моём округе, где мы совместно немало 
сделали с начала года.

Внимательно слежу по квартальным 
отчётам, которые получаю с мест, как 
идёт строительство и модернизация 
школ. Пока всё – в нужном графике. 
Ревда, как победитель Всероссийского 
конкурса лучших проектов по благо-
устройству в 2022 году, успешно реали-
зует проект «Проспект Чеховский». 

У нас много получателей государ-

НЕ ОТРЫВАЯСЬ ОТ ЗЕМЛИ

ственных, в том числе – президентских 
грантов по социальным проектам. Так, по 
инициативе совета ветеранов Артинского 
района получен и уже освоен грант на 
выезды поискового отряда «Искра» на 
летние вахты, которые проводятся на 
территории Тверской области, по обна-
ружению останков погибших солдат и 
возвращению героев на малую родину. 
Да хотя бы горсть земли привезти – и то 
важно. В первую очередь, для нынешнего 
поколения.

Замечательно, что инициативу про-
являют люди в малых городах, сёлах и 
посёлках. 

29 июля  жители рабочих посёлков 
Бисерть и Староуткинск, сёл Полдневая 
близ города Полевской и Афанасьевское 
Ачитского района праздновали Дни села. 
Староуткинску исполнилось 294 года со 
дня основания, а остальным – по 288 лет.

Благодарен руководителям этих посе-
лений – В.С.Суровцевой, Л.А.Бурухиной, 
Е.И.Артемьевой и С.В.Тарасову за 
трудолюбие, творческий подход к делу. 
И, конечно, за совместную работу и 
оперативность в решении тех вопросов, 
с которыми ко мне обращаются жители 
этих территорий. Уверен, новые успехи 
не за горами.

Конечно, не могу не упомянуть нашу 
совместную работу с Первоуральским 
филиалом Ассоциации юристов Рос-

По окончании весенней сессии получил Благодарность от Президента 
Российской Федерации В.В.Путина «За вклад в развитие парламентаризма, 
активную законотворческую деятельность и многолетнюю добросовестную 
работу». Невольно начинаешь перебирать в памяти дела последнего времени, 
непростого времени, и в стенах Государственной Думы, и в округе. Попробую 
хоть и коротко, но по порядку обо всём рассказать.

сии под руководством Т.Г.Будкевич по 
бесплатным консультациям ветеранов, 
малоимущих и многодетных семей.

Рад за сельские дома культуры, кото-
рым подарил музыкальные комплексы, 
сертификаты на новые сценические 
костюмы для хоровых коллективов, за 
мальчишек-футболистов с особенно-
стями развития, которые теперь играют 
в новой спортивной форме. Конечно, 
неизменно поддерживаю наши духовые 
оркестры, выступающие на фестивале 
в Новоуральске, вручаю именные сти-
пендии лучшим выпускникам Красноу-
фимского педагогического колледжа и 
Ачитского аграрного. Да всё и не пере-
честь. В моей Общественной приёмной 
скопились десятки благодарственных 
писем от простых людей. Так и дальше 
будем работать.

Депутат Государственной 
Думы РФ Зелимхан МУЦОЕВ

РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

ПАТРИОТИЗМ

ачали традиционно со спортив-
ных мероприятий. Александр 
Галанцев, гвардии капитан 
морской пехоты в запасе, рас-
сказал, что за месяц до празд-

нования Дня ВМФ прошли недельные 
сборы по боевой подготовке совместно 
с ДОСААФ России и юнармейцами. От-
рабатывали все военные нормативы. 
Традиционным стал накануне праздника 
10-километровый марш-бросок с оружи-
ем в руках, во время которого преодоле-
вали лесные и водные преграды. 

В День ВМФ у памятника участникам 

ДЕНЬ ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА
Первоуральские ветераны, служившие на боевых кораблях и в частях морской 
пехоты, отметили свой праздник.

локальных конфликтов собрались десят-
ки офицеров и ветеранов ВМФ и морской 
пехоты. Например, участнику торжества 
Василию Логунову, в конце 70-х годов 
служившему на атомном крейсере «Ки-
ров», довелось побывать на шести морях 
и двух океанах. Ветераны, пришедшие на 
праздник в военной форме, с удоволь-
ствием вспоминали годы службы.

В честь праздника под Первоураль-
ском, на границе Европы и Азии, более 
100 морских пехотинцев провели внепла-
новую отработку боевых навыков. Мор-
пехи преодолели около 10 километров 

по суше, переправились через водную 
преграду, отработали приёмы рукопаш-
ного боя с оружием, захватили выгодный 
рубеж, выполнили действия в составе 
подразделения при обнаружении беспи-
лотных летательных аппаратов, а также 
отразили внезапное нападение дивер-
сионной группы условного противника. В 
мероприятии, организованном «Союзом 
морских пехотинцев», участвовали как 
действующие военные, так и ветераны 
боевых действий.

В Свердловской области насчитыва-
ется более 50 тысяч человек, когда-либо 
служивших на флоте. Из них – более 40 
тысяч матросов и одна тысяча морских 
офицеров, а также несколько тысяч мо-
ряков, уже снявшихся с учёта.

готовки, маскировка на местности, военно-полевая медицина, 
минно-взрывное дело, военная топография и многое другое. 
Курсанты в начале смены приняли присягу, участвовали в 
конкурсах. 

ПОДГОТОВКА ЗАЩИТНИКОВ РОДИНЫ
Воспитанники военно-патриотических объединений 
проходят усиленную подготовку в оборонно-спортивном 
лагере имени капитана Фёдора Пелевина.
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ЧИЩЕ БЕРЕГ И ЧУСОВАЯ
Активисты общественного движения 
«Город Первых», действующего при поддержке 
Первоуральского новотрубного завода ТМК, 
провели субботник на берегу Чусовой. 

В лесном массиве в районе улицы Емлина любят 
отдыхать горожане. Вот только не все приезжающие на-
сладиться красотами природы ответственно относятся к 
окружающей среде. После весёлых компаний на полянках 
остаются горы мусора. 

– Очень много. Видно, что не один год это копилось. 
Печально – всё это вредит нашей природе, лесу и окружаю-
щей среде, – говорит участница субботника Елена Петрова. 

Тревогу забили садоводы из товарищества, располо-
женного неподалёку. 

– У меня маленький ребёнок, с которым мы любим гу-
лять по лесу. Он постоянно просится походить ногами, но 
выпустить из коляски страшно – кругом разбросаны бутылки, 
мусор. Субботники здесь не проводились никогда, а мусора 
за долгие годы скопилось очень много. Самим нам с женой 
не справиться, очень хотели, чтобы нам помогли. Здорово, 
что есть такие организации, как «Город Первых», которые 
помогают делать наш город ещё красивее и чище, – делится 
садовод Егор Кунгуров. 

С удовольствием помогали волонтёрам и подростки: 
– У нас здесь сад, когда в новостях увидел, что будет 

субботник, решил тоже поучаствовать. Пришли с другом. 
Убирать не сложно, хочется помочь нашей Чусовой, чтобы 
река и берег были чистые. Люди загрязнили тут всё, не 
думая о последствиях. Отдыхать на природе – хорошо, но 
мусорить нельзя, не нужно оставлять отходы после себя, 
– говорит 11-летний Егор Гладков. 

Участие жителей радует волонтёров, ведь экологиче-
ское просвещение и вовлечение как можно большего числа 
людей в заботу о природе – одна из задач общественного 
движения. 

– Многие присоединяются к нам. Это видно по «Чистым 
играм», по «Героям Чусовой», другим мероприятиям «Го-
рода Первых». Желающих принять участие – всё больше, 
активно включаются люди и в сортировку мусора. Я уже 
почти 5 лет в организации. В скольких субботниках уча-
ствовал, даже не сосчитать. Просто хочется, чтобы вокруг 
было чисто – не только дома, но и на улице, в парке, в лесу. 
Самим приятнее гулять по земле, не усеянной бутылками 
и обёртками. К сожалению, много ещё таких мест, где есть 
многолетние свалки. Навсегда запомню, как во время спла-
ва «Герои Чусовой» остановились у Нижнего села, а там, 
практически у самого берега – огромная свалка, бутылки 
уже в землю вросли. Это был шок. Мы тогда собрали более 
30 больших пакетов отходов, – делится активист «Города 
Первых» Ренат Хурматов. 

СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

частники соревно-
вались в 22 ком-
петенциях, таких 
как мехатроника, 
эл е к т р о м о н та ж , 

промышленная автоматика, 
производство стали, токар-
ные работы (в том числе – на 
станках с ЧПУ), сварочные 
технологии, лабораторный 
химический анализ, охрана 
труда, инженер-технолог ма-
шиностроения, газорезчик, 
дефектоскопист по магнит-
ному и ультразвуковому кон-
тролю, контролёр приёмки 
резьбы муфт и труб, резчик 
труб и заготовок, вальцовщик, 
машинист крана и стропаль-
щик, водитель погрузчика и 
другие.

На  ПНТЗ испытания 
проходили стропальщики, 
машинисты крана и слеса-
ри-ремонтники. Конкурсные 
задания и условия их вы-
полнения были максимально 
приближены к реальным: 

– Разработка велась по 
должностным инструкциям, 
которые должны выполнять 
машинисты и стропальщики, 
с учётом металлургического 
производства, – отмечает 
главный эксперт в компе-
тенции «Машинист крана и 
стропальщик» Александр 
Курганов. 

В этой категории осо-
бое внимание уделялось не 
только индивидуальному вы-
ступлению участников, но и 
слаженности командной ра-
боты конкурсантов. На первом 
этапе свою задачу выполняли 
крановщики. Им нужно было 
переместить ведро с водой 
по узкому коридору, не задев 
при этом стойки и не разлив 
жидкость, а затем – закрыть 
ведром спичечный коробок. 
Во второй части к прохожде-
нию испытания подключались 
стропальщики. Подготовить и 
переместить бухту с проволо-
кой в специальный отсек, рас-
считать массу груза – только 
часть заданий, которые пред-
стояло выполнить участникам 
компетенции. 

Не менее сложными были 
конкурсные условия у сле-

сарей: за 3 часа им было 
необходимо собрать редук-
тор трубонарезного станка, 
познакомиться с чертежом 
которого каждый смог лишь 
за несколько секунд до старта 
работы. За ходом процесса 
внимательно наблюдали экс-
перты. 

– Смотрим, прежде всего, 
на качество сборки редуктора, 
правильность сочленения 
деталей, следим за соблюде-
нием условий охраны труда 
и техники безопасности. Ос-
новное проверяем в конце – 
работоспособность готового 
редуктора, – отмечает эксперт 
Роман Михайлов. 

Один из представителей 
ПНТЗ в этой компетенции 
– слесарь-ремонтник элек-
тросталеплавильного цеха 
«Железный Озон 32» Алексей 
Мерзляков. 

– Изучал чертёж, разби-
рался, чтобы каждую деталь 
установить на определённое 
место. Всё получилось. По-
смотрим, как оценят, – по-
делился Алексей Мерзляков. 

Для опытного новотруб-
ника участие в «Играх ма-
стеров» стало дебютом. И 
успешным, именно он был 
признан лучшим в компетен-
ции «Слесарь-ремонтник». 
Победы в копилку команды 
ПНТЗ принесли также резчик 
труб и заготовок цеха по про-
изводству труб нефтяного со-
ртамента Евгений Гаврилов, 
машинист крана металлур-

ак отмечают медики, дорожное полотно здесь не 
ремонтировалось со дня открытия здания, а это 
произошло несколько десятилетий назад. Процесс 
реконструкции – в самом разгаре: уже снят старый 
слой асфальта. За пару недель рабочие проведут 

комплексное восстановление, включающее не только укладку 
нового слоя асфальта, но и обустройство ливневой канали-
зации и люков системы водоотведения. Что важно, процесс 
проводится поэтапно – так, чтобы не перекрывать подъезд к 
зданию для автомобилей скорой помощи. 

– Отрадно отметить, что градообразующее предприятие, 
в лице управляющего директора Владимира Топорова, по-
могает нам в решении актуальной для нас проблемы – не-

ПОМОЩЬ БОЛЬНИЦЕ
Дорога к приёмному покою хирургического отделения 
городской больницы Первоуральска ремонтируется. 
Восстановить подъездные пути к лечебному учреждению 
помогает Первоуральский новотрубный завод ТМК.

удовлетворительного состояния дорожного полотна, – говорит 
главный врач городской больницы Первоуральска Александр 
Рожин. 

Как отмечают медики, ПНТЗ не впервые помогает учреж-
дению. Недавно благодаря поддержке предприятия была 
приобретена необходимая мебель для травматологического 
отделения больницы.  

ЗОЛОТАЯ ПЯТЁРКА
Первоуральский новотрубный завод во второй раз стал 
одной из конкурсных площадок корпоративного чемпионата 
профессионального мастерства «Игры мастеров», 
по итогам которого 5 сотрудников предприятия стали 
победителями.

гического производства цеха 
эксплуатации подъёмных со-
оружений Ксения Винокурова, 
термист проката и труб трубо-
прокатного цеха № 5 Олег Гор-
балёв и инженер-программист 
ремонтно-механического цеха 
Илья Дунгат. 

– Шёл за победой, не 
рассматривал ни второе, ни 
третье места – только первое. 
Конечно рад, что всё получи-
лось. Нужно постоянно раз-

виваться в профессии, тогда 
будет успех, – говорит Илья 
Дунгат.

Корпоративный чемпио-
нат Трубной Металлургиче-
ской Компании «Игры масте-
ров» проводится ежегодно. В 
юбилейном, пятом, меропри-
ятии приняли участие около 
600 сотрудников предприятий 
Трубной Металлургической 
Компании и партнёров, в том 
числе – более 40 представи-
телей ПНТЗ – 27 участников 
и 15 экспертов. 

Соревнования проходили 
на 9 площадках, в числе ко-
торых, помимо Первоураль-

ского новотрубного завода, 
– Волжский трубный завод, 
Северский трубный завод и 
Синарский трубный завод. 
Для участников «Игр ма-
стеров» были организованы 
деловая и развлекательная 
программы: развивающие и 
творческие мастер-классы, 
экскурсии и командообразую-
щие мероприятия. 

– Корпоративный чемпио-
нат – важное комплексное 
мероприятие, решающее 
сразу несколько задач. Это 
и мотивация сотрудников, и 
повышение их квалифика-
ции, и усиление сотрудни-
чества между коллегами из 
разных заводов. И, конеч-
но, проф-ориентационная 
деятельность: в этом году 
впервые в «Играх мастеров» 
приняли участие студенты,  
обучающиеся в рамках феде-
рального проекта «Профес-
сионалитет» в партнёрских 
учебных заведениях. Мы 
показываем молодым людям 
реальную производственную 
атмосферу, современное 
оборудование, даём им от-
работать полученные навыки 
бок о бок с профессионалами 
– это наш вклад в их будущее 
и, в целом, в обеспечение 
промышленности высоко-
классными специалистами, 
– подчеркнула заместитель 
генерального директора ТМК 
по управлению персоналом, 
директор Корпоративного 
университета Елена Позо-
лотина.

Победители «Игр масте-
ров», отметим, примут уча-
стие в чемпионате высоко-
технологичных профессий 
«Хайтек», который пройдёт в 
ноябре в Екатеринбурге. 

Не меньшим оказался и «улов» этого субботника: за два 
часа участники собрали около 400 килограммов мусора. 
Акция чистоты на прибрежной территории, как отмечают 
активисты «Города Первых» – начало пятого ежегодного 
проекта «Герои Чусовой». Уже 20 августа состоится эколо-
гический сплав, участие в котором примут более полутора 
сотен жителей Первоуральска, Ревды, Екатеринбурга и 
Нижнего Тагила. Вместе они пройдут около 50 км по реке 
Чусовой, по пути собирая мусор с мест стоянок туристов. 

– В этом году был поставлен абсолютный рекорд – уже 
через полчаса после объявления о старте регистрация 
была закрыта – столько желающих принять участие в эко-
логическом сплаве. Это здорово. Глобальная миссия на-
шего экологического движения – не просто очистить берега 
Чусовой, а показать пример, в том числе – подрастающему 
поколению, как важно заботиться об окружающей среде. И 
объединить усилия людей не только из Первоуральска, но 
со всего уральского региона для того, чтобы сделать мир 
лучше, – говорит лидер общественного движения «Город 
Первых» Данила Шестаков.

Вступить в ряды экоактивистов, внести свой вклад в 
очистку зелёных территорий может каждый. Например, 
присоединившись к ближайшему субботнику. Уже в эту 
субботу, 5 августа, волонтёры «Города Первых» отправятся 
на Магнитку, чтобы навести порядок на территории у ДК 
«Горняк». Сбор участников – в 16:00. Всем необходимым 
инвентарём: перчатками, мешками, мётлами – обеспечат. 
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НАПРАВЛЕНИЕ В ДЕТСАД
В дошкольных образовательных учреждениях 

Первоуральска начался приём ребят, получивших 
направления на новый учебный год.

– Из двух тысяч впервые пойдут в садик около  
1,5 тысячи детей, – рассказала начальник отдела Управ-
ления образования Юлия Савина. – В основном, это дети 
раннего возраста. Приём ребят до трёх лет с учётом их 
возрастных особенностей будет осуществляться постепен-
но. На данном этапе приоритетным направлением работы 
педагогов групп раннего возраста будет создание условий 
для адаптации малышей к условиям детского сада, их 
психологического, эмоционального благополучия, что со-
вершенно необходимо для дальнейшего пребывания в 
детсаду и эффективного развития.

ФЕСТИВАЛЬ

ЗДОРОВЬЕ

Ф

апример, Виктор То-
ропкин рассказал о 
проблемах жителей 
улицы Талица:

– До ближайшего 
пешеходного перехода людям 
приходится преодолевать 
приличное расстояние по без-
дорожью и грязи. Вдоль домов 
нет тротуара и ливнёвки. Ког-
да тает снег или идут ливни, 
то дороги заливает.

Также жителей беспокоит 
установка шумозащитных 
экранов на чётной стороне 
улицы Талица, запланирован-
ная в этом году. Горожане опа-
саются отсутствия солнечного 
света. А в случае возникнове-
ния чрезвычайных ситуаций 

рганизаторами стали администрация города, Цен-
трализованная клубная система, эстрадная студия 
«Сцена».

Одна композиция сменялась другой. Прекрасный 
звук, живая музыка, артистизм, энергия исполнителей 

не оставили равнодушными даже тех, кто не причисляет себя 
к любителям рока. 

На разогреве дебютировала группа «Киви», состоящая из 
одних девчонок, которые неплохо играли на гитарах и пели. 
Первое выступление юных музыкантов не стало комом, хотя 
они очень волновались.

Далее на сцену выходили уже известные первоуральские 
группы: «Миссис Смит», «Децибелы», кавер-группа «Да-нет».

Исполняли хиты популярных российских групп – «Кино», 
«Ария», «Король и шут»… Композиции были знакомы практи-
чески всем, поэтому собравшиеся подпевали. Сильный голос и 
драйв Альберта Харисова зрители встретили аплодисментами 
и танцами. Настоящим открытием стал выход на сцену Олега 
Гладышева. Он своим артистизмом, харизмой, исполнитель-
ским мастерством покорил первоуральцев. «Ему можно петь 
даже в столичной рок-опере», – переговаривались девушки, 
пришедшие на концерт. Кстати, Альберт и Олег несколько 
произведений спели дуэтом. Их голоса сливались, получилось 
мощно.

окус внимания специали-
стов охватывал широкий 
круг вопросов: оказание 
медицинской помощи нуж-
дающимся детям-сиротам 

по итогам диспансеризации с последу-
ющей реабилитацией, межведомствен-
ное взаимодействие с органами опеки, 
ведение электронной документации, 
мониторинг семей, в силу определённых 
обстоятельств оказавшихся в социаль-
но опасном положении.

– Проверить 11 подведомственных 

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ 
ОПЕКАЕМЫХ ДЕТЕЙ-СИРОТ
В июле ведущие специалисты межмуниципального медицинского центра, 
каковым является Детская городская больница Первоуральска для 
12 территорий Западного управленческого округа, провели ряд внеплановых 
выездов. Их цель – проверить, как проводится диспансеризация находящихся 
под опекой детей-сирот. 

медучреждений в течение одной недели 
оказалось непросто. Мероприятию пред-
шествовало рабочее совещание с руко-
водителями служб детства больниц всех 
городов округа. С коллегами сложилось 
полное взаимопонимание. Работа по дис-
пансеризации опекаемых детей-сирот 
ведётся на достойном уровне, а если 
возникают проблемы, то они оперативно 
решаются, – прокомментировала итоги 
проверки заместитель главного врача 
Детской городской больницы Перво-
уральска по поликлинике Анна Халдина.

«ЛЕТНИЙ РОК-ПОЗИТИВ»
В Парке новой культуры состоялся фестиваль 
«Летний рок-позитив».

А завершала программу кавер-группа «Да-нет» с неотра-
зимой ведущей и певицей Ксенией Вдовиной. Она исполнила 
несколько известных композиций и провела розыгрыш призов. 

Ребята из театральной студии «Три апельсина» синхронно 
танцевали у сцены, зажигая всех присутствующих своей мо-
лодостью и энергией. 

Летний вечер в парке оказался незабываемым. Рок-
фестиваль собрал любителей жанра, который организаторы 
стремятся сделать ещё более популярным.

Обустройство тротуаров, ремонт дорог и уличное 
освещение. Это лишь часть вопросов, с которыми 
первоуральцы обратились к депутату Законодательного 
Собрания Свердловской области Алексею Дронову. 

ПРИЁМ ДЕПУТАТА

машины экстренных служб 
не смогут проехать к домам. 

Депутат Заксобрания 
Алексей Дронов отметил, 
что проблемы нужно решать 
комплексно и с учётом мнения 
жителей:

– Должен быть нормаль-
ный проезд, восстановлены 
объекты благоустройства – 
газоны, тротуары. Ключевой 
вопрос, над которым сейчас 
работают, как лучше сделать 
экраны, чтобы они работали 
эффективно и не приносили 
вреда.

Жительница деревни Ста-
рые Решёты Мария Кожев-
никова обратила внимание 
депутата на разбитую дорогу, 

идущую к фельдшерско-аку-
шерскому пункту и железно-
дорожной станции. 

Напомним, что Алексей 
Дронов был инициатором 
программы по комплексному 
развитию сельских террито-
рий в Первоуральске, которая 
предполагает модернизацию 
в сфере ЖКХ, переселение из 
ветхого и аварийного жилья, 
строительство спортплоща-
док и многое другое, в том 
числе – ремонт дорог. 

Депутат сказал, что ре-
шить проблему жителей Ста-
рых Решёт необходимо в 
кратчайшие сроки. Дорогу 
планируется благоустроить. 
Все заданные вопросы депу-
тат взял под личный контроль 
и пообещал проинформиро-
вать о принятых решениях.

В завершении приёма 
Алексей Дронов подчеркнул 
важность регулярных встреч 
с жителями. Они проходят раз 
в два месяца. 


